
ПРОТОКОЛ 

публичных слушаний по обсуждению Проекта решения Совета депутатов 

Мичуринского сельсовета Искитимского района Новосибирской области 

«О бюджете Мичуринского сельсовета Искитимского района 

Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг»; 

 

Публичные слушания назначены решением Совета депутатов Мичуринского 

сельсовета № 167  от 23.11.2023 г. 

Дата проведения публичных слушаний: «08» декабря 2023 года. 

Время проведения: в 17-00 часов. 

Место проведения: НСО, Искитимский район, п. Агролес, ул. Парковая, д. 10, в 

здании администрации. 

Председатель публичных слушаний Кинащук Б.П. 

Секретарь публичных слушаний Кузнецова И.А. 

Присутствовали: жители Мичуринского сельсовета в количестве 9 человек: 

Кинащук Б.П., Чичерина О.М., Кузнецова И.А., Гаврина М.М., Малышок О.В., 

Протасов А.В., Протасова Р.Н., Коновалова М.Г., Котов В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

Рассмотрение проекта решения Совета депутатов Мичуринского сельсовета 

Искитимского района Новосибирской области «О бюджете Мичуринского 

сельсовета Искитимского района Новосибирской области на 2024 год и плановый 

период 2025-2026 гг.»; 

 
СЛУШАЛИ: 

Гаврина М.М. в своем выступлении ознакомил присутствующих с проектом 

решения Совета депутатов Мичуринского сельсовета Искитимского района 

Новосибирской области «О бюджете Мичуринского сельсовета Искитимского 

района Новосибирской области на 2024 год и плановый период 2025-2026 гг.» 

 

Кинащук Б.П.: в ходе проведения публичных слушаний письменных вопросов не 

поступало. У кого есть вопросы? 

 

Протасов А.В.: письменный запрос был направлен на электронную почту, могу 

озвучить сейчас. 

- предусмотрены ли в бюджете этого года денежные средства на проектирование 

комфортной городской среды для МКД; 

- предусмотрены ли затраты на проектно-сметную документацию для привлечения 

денег из вышестоящих уровней; 

- предусмотрены ли расходы на снос аварийного имущества: п.Агролес, 

ул.Мичурина д. 1, д.Бердь, ул.Линейная, д.10 и получение дохода от реализации 

высвобождаемых участков, включены ли в прогнозный план приватизации участки 

для пополнения бюджета; 

- предусмотрены ли средства на оплату и содержание системы видеонаблюдения; 

- существует ли в достаточном объеме программа по благоустройству; 



- в бюджете предусмотрены средства по субсидированию на реализацию 

программы КГС в размере 3806407 руб., в доход поставили ли, расходы 

предусмотрены ли в следующем году. Помимо выделения этих средств, должна 

быть еще сумма. К концу года она будет учтена или нет? 

 

Гаврина М.М.:  

- по КГС: сумма 3806407 руб. включена и в доходную и расходную часть бюджета, 

на сегодняшний день информации о дополнительных суммах у нас нет. Они в 

любом случае пройдут через сессию СД Искитимского района и будут доведены до 

нас; 

- по видеонаблюдению: до того, как будет принято окончательное решение, думаю, 

еще бюджетная комиссия поработает. У меня есть предложение по обслуживанию 

системы видеонаблюдения, также по программе благоустройства; 

- по расселению: сейчас в этом проекте не предусмотрены д/с, нужно уточнить, 

сможем ли мы его в следующем году снести. В следующем году и будем смотреть. 

Есть информация, что будут перевыполнены поступления по земельному налогу, в 

начале 2024 года эти деньги примем и в доходную, и расходную часть и направим 

на необходимые нужды. Это будет решаться на бюджетной комиссии, а потом на 

сессии СД; 

- по ПСД: нужно рассматривать в начале 2024 года. На сегодня объем доходов 

рассчитан именно в такой сумме, управление финансов нам не позволяет 

закладывать расходы выше, чем планируемые доходы. По факту поступлений, если 

будут поступления выше, чем мы запланировали, тогда и будем увеличивать 

расходную часть; 

 - по проекту КГС МКД:  

Протасов А.В.: много обращений от жителей, будем ли реализовывать проект КГС 

на многоквартирных домах. 

Чичерина О.М.: мы еще не определились в каком виде, в каких объемах, в каких 

пропорциях будем его реализовывать. 

Протасов А.В.: проект должен быть на весь поселок единым, а во сколько этапов 

мы его будем реализовывать, это уже другой вопрос. 

Чичерина О.М.: у проекта есть срок – 3 года. Если мы его за это время его не 

реализуем, то нужно будет делать новый проект и снова тратить деньги. 

Протасов А.В.: в любом случае, у нас на сегодняшний день вообще никакая сумма 

не заложена, а проект назревает. 

Кинащук Б.П.: вы предлагаете это вопрос рассмотреть бюджетной комиссией и 

администрацией (финансовому отделу) и ваше замечание принять к сведению? 

Протасов А.В.: верно. 

Протасов А.В.: также хочу, чтобы рассмотрели вопрос сноса аварийного жилья по 

Мичурина, д.1а, Линйная д.10. 

Гаврина М.М.: вынесем на бюджетную комиссию. 

Малышок О.В.: можно еще добавить вопрос о благоустройстве ул.Садовая: дорога, 

освещение, тротуар. 

 

Голосовали: за – 9, против – 0, воздержались – 0. 



 

РЕШИЛИ: 

Рекомендовать Совету депутатов комиссиями доработать «Проект бюджета 

Мичуринского сельсовета Искитимского района Новосибирской области на 2024 

год и плановый период 2025 и 2026 годов» в рамках полученных рекомендаций: 

- проект КГС МКД; 

- снос аварийного жилья Мичурина,1 п.Агролес, ул.Линейная,10 д.Бердь; 

- инфраструктура ул.Садовая п.Агролес. 

 

 

 

 

Председатель публичных слушаний    Б.П.Кинащук 

 

 

Секретарь        И.А. Кузнецова 

 
 


